

Radio Alicante

OBRAS PÚBLICAS

minimos en la provincia

La Comunitat encabeza los índices de caída de obra pública de más de un 90% en diez años



Federación Obra Pública de la Provincia de Alicante (FOPA) / Cadena Ser



menú

CARLOS BARTUAL | Alicante 20/10/2017 - 17:02 h. CEST

La Federación de Obras Públicas de la Provincia (FOPA) denuncia que las inversiones en la Comunitat, en concreto en el territorio alicantino, son prácticamente inexistentes ya que tan solo se han licitado 26 millones de euros por parte del Ministerio de Fomento en lo que llevamos de año.

Esta cifra empeora aún los datos del año pasado 2016, cuya inversión desde el Gobierno Central fue de 30 millones. Desde la Federación dicen que **"las licitaciones en obra pública están tocando fondo después de diez años de caída en obra nueva"**.

Se ha pasado de **676 millones en 2008** a las cifras actuales, dicen desde FOPA, que siguen a la espera de que Fomento **invierta en obras tan necesarias** para Alicante como los accesos al aeropuerto Alicante-Elche, el tercer carril de la Autovía Crevillente-Benferri o la conexión del Puerto de Alicante con el Corredor Mediterráneo.

Añaden que las inversiones por parte del gobierno valenciano, desde la **Consellería de Vivienda y Obras Públicas** también han disminuido en la provincia de Alicante de **casi 39 en 2014 a tan solo 7 en el 2016**.

eria" | Javier verdú: "Deberían acel

00:29

Dicen desde la Federación que la única administración que está al día en inversión es la Diputación de Alicante, pero que con ello no es suficiente para mantener el sector y los puestos de trabajo. **Auguran graves consecuencias si no mejora la situación.**

Comentarios

Alicante

Comunidad Valenciana

+

LO MÁS VISTO
